

A.06/ 2017 F (TV)

Projekte in El Salvador

Procares

beantragt: offen
beschlossen: 3.000,- €
Bearbeitung: Reinhard Beeker

Von Procares kam jetzt doch noch mit dreiwöchiger Verspätung eine Reihe von Mails, die über einige Erfolge der vergangenen Zeit berichten, aber auch weitere Hilfsanfragen beinhalten.



Das eine betrifft das Frühwarnsystem, für das von unserem Geld aus dem Vorstandsprojekt eine Antenne gekauft wurde. Das Gebäude wurde instand gesetzt, mobile Radios wurden an die Kontaktpersonen in den Gemeinden verteilt. Bei einer Gesamtsumme von ca. 4.500 US\$ fehlen derzeit doch noch ca. 1.275 \$, da zwar Zusagen gemacht wurden, aber zumindest bisher nicht ausgezahlt wurden, so dass das System weiterhin noch nicht funktioniert.

Weiterhin schickte uns Procares nun noch einen völlig neuen Antrag, in dem es um Verbesserungen an der Schule La Ermita in Salinas del Potrero geht. Dies ist eine Schule mit derzeit 277 Schülerinnen

und Schülern und Lehrkräften. Die Schule arbeitet an ihrer Kapazitätsgrenze, die Klassen 1 bis 4 werden vormittags, 5 bis 9 nachmittags unterrichtet. Hier stehen eine Reihe von Reparaturen auf dem Wunschzettel: Dachreparatur (1.100 \$), Reparatur der Elektrik 300 \$, Bodenfliesen für 2 Räume 660 \$, Verbesserungen für Küche, Waschraum, Mobiliar, sowie Computerausrüstung (1.500 \$). Alles zusammen summiert sich auf 5.141 \$.

Schließlich fragen sie zu A 11/ 2016 F, wo wir für Messgeräte für die Krabbenzuchtbecken 1.710 \$ überwiesen hatten, um einen Nachschlag von 1.300 \$, um ein 2. Gerät beschaffen zu können.

Eine Priorität der Vorhaben wollte Procares nicht nennen, alles sei ihnen wichtig und wir sollten nach unseren Möglichkeiten sehen, ob und wenn ja wo wir Unterstützungsmöglichkeiten sehen.